



ESUP DAKAR

esupdakar.sn



ESUP Dakar est la somme de diverses expériences, toutes significatives en matière de formation. Elle est identifiée comme un établissement dispensant des programmes de formation adaptés au contexte socio-économique et ouverts aux apports extérieurs. Elle est fière de disposer de professeurs de haut niveau et d'étudiants très entreprenants.

ESUP Dakar offre aujourd'hui un cadre d'études dans une ambiance de travail aussi rigoureuse que conviviale. Vous y trouverez l'opportunité d'acquérir un authentique passeport pour une insertion professionnelle rapide, tout en ayant la possibilité de poursuivre vos études à l'étranger afin de pouvoir personnaliser votre parcours de formation.

La FEDE est une OING – Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère **un réseau international de plus de 500 établissements** d'enseignement supérieur et professionnel, dans 35 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

La FEDE délivre 150 diplômes européens accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte **un réseau international de plus de 180 000 diplômés**.



FILIÈRES ET DIPLÔMES

Formations et certificats proposés par l'école

- Commerce et Gestion
- Santé
- Technologie



LANGUES D'ENSEIGNEMENT

Français / Anglais



VIE ASSOCIATIVE

- Alumnis, BDE, Sport



CHIFFRES CLÉS

10 partenariats
Date de création : 2005
8 événements par an

LES + DE L'ÉCOLE

- Cours dispensés par des intervenants qualifiés et professionnels
- Un enseignement personnalisé en fonction des personnalités des étudiants : L'apprentissage par le plaisir



INFOS PRATIQUES

Sacre Cœur 3
 villa 9256 – Dakar
 SÉNÉGAL
+221 76 638 60 08
 efosante@efosante.com



INFOS RÉGION

- Transports**
<https://bit.ly/3HCzSoA>
- Tourisme**
<https://bit.ly/34oeKnu>
- Collectivités**
<https://sec.gouv.sn>
- Patrimoines Remarquables**
<https://bit.ly/34p1MpG>
- Equipes de sport emblématiques**
 AS Bopp Basket Club (hommes)
 AS Bopp Basket Club (femmes)



FEDEration for European Education
 FEDEration Européenne des Ecoles

ESUP DAKAR
 esupdakar.sn



ESUP Dakar is the accumulation of various significant experiences in education. It is recognized as an institution offering training programmes tailored to the socio-economic context and open to external contributions. The institution is proud of its highly qualified professors and very enterprising students.

Today, **ESUP Dakar** provides a study environment that is both rigorous and friendly. Here, you will find the opportunity to acquire a genuine passport for rapid professional integration, while also having the possibility of continuing your studies abroad to personalize your educational path.

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an international network comprised of over 500 higher and professional education institutions in 35 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 90 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an international network of over 180 000 alumni.



PROGRAMMES AND DEGREES

Programmes and certificates proposed by the school

- Trade and management
- Health
- Technology



TEACHING LANGUAGES
 French/English



CAMPUS LIFE

- Alumnis, BDE, Sport



KEY FIGURES

10 partnerships
Date of creation: 2005
8 events par an

STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- Courses given by qualified and professional speakers
- Personalized teaching according to the personalities of the students: Learning through pleasure



PRACTICAL INFOS

Sacre Cœur 3
 villa 9256 – Dakar
 SÉNÉGAL
+221 76 638 60 08
 efosante@efosante.com



INFORMATION ON THE LOCAL AREA

Transports
<https://bit.ly/3HCzSoA>

Tourism
<https://bit.ly/34oeKnu>

Local government
<https://sec.gouv.sn>

Famous heritage
<https://bit.ly/34p1MpG>

Local sports teams
 AS Bopp Basket Club (men's team)
 AS Bopp Basket Club (women's team)



FEDEration for European Education
 FEDEration Européenne des Ecoles